

SSCh arrienda clínica para atenciones de ortodoncista

Para aumentar la oferta de ortodoncia en la red asistencial, el Servicio de Salud Chiloé arrendó una clínica dental equipada, a fin de contar con un nuevo espacio físico para brindar requerimientos específicos.

“Esta es una muy buena noticia para los niños y ado-

lescentes que tienen una derivación a ortodoncista porque hemos arrendado dos boxes dentales, que serán administrados por el Hospital de Castro, para atender a los pacientes que están en lista de espera”, dijo la directora del SSCh, Marcela Cárcamo, sumando que trabaja-

rán dos odontólogas especialistas, más una enfermera y administrativa.

La iniciativa permitirá en un principio realizar 200 prestaciones de ortodoncia, cuyos tratamientos tienen una duración aproximada de dos años dependiendo de la severidad del caso. ☺

NÉLIDA ROVAGNA



RECINTO ESTÁ EN CASTRO.